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Aos trinta e um dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três as quinze horas estiveram 1 

reunidos nas dependências da sala de reuniões da Vigilância em Saúde, os membros do Conselho 2 

Municipal de Saúde, para reunião ordinária com a seguinte pauta: 1) RESOLUÇÃO SESA Nº 3 

1413/2023: Dispõe sobre o repasse financeiro em parcela Única para os Municípios visando a 4 

Qualificação do acesso e atendimento especializado aos usuários do SUS no Paraná. 2) Saldo 5 

remanescente do investimento Federal capital pregão eletrônico nº 80/2023; 3) campanha de 6 

multivacinação; 4) assuntos gerais. Inicialmente o gestor Dieyson Matielo Bugança cumprimenta 7 

aos conselheiros, agradece a participação fala da Pauta 1) RESOLUÇÃO SESA Nº 1413/2023: Dispõe 8 

sobre o repasse financeiro em parcela Única para os Municípios visando a Qualificação do acesso e 9 

atendimento Especializado aos usuários do SUS no Paraná: recursos financeiros no valor de R$ 10 

127.923,04 em parcela única, Para custear as despesas provenientes de ações e serviços 11 

especializados, preferencialmente para atender a qualificação dos pacientes para a continuidade do 12 

cuidado na Média e alta Complexidade. Conforme plano de aplicação referente exames 13 

laboratoriais tabela sus e Referente exames de imagem: USG, tomografia, ressonância, endoscopia. 14 

Aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 2) Saldo remanescente do investimento 15 

Federal capital pregão eletrônico nº 80/2023: Cledir Busatto fala aos conselheiros que quando 16 

chegaram perceberam a montagem de moveis na entrada?? Então está é a empresa OFFICER 17 

móveis e eletrodomésticos Ltda., que faltava entregar os móveis solicitados. Estas cadeiras, 18 

armários, longarinas, cadeiras, mesa em L, mesa retangular, roupeiro (móvel com cabide e 19 

prateleiras para unidades básicas de saúde guardar roupa limpa) serão distribuídas conforme 20 

solicitado pelas UBS. As outras empresa já entregaram os itens solicitados. 3) Campanha de 21 

multivacinação: Cledir repassa sobre o desenvolvimento da campanha que aconteceu do dia 14 a 22 

28 de outubro e dia D no sábado dia 21 onde tivemos uma grande procura pela atualização dos 23 

cartão de vacina tanto de crianças, adolescentes e adultos. Também fizemos um horário estendido 24 

das 17 às 20 horas no Posto de saúde do Centro com escala de Profissionais. Pedimos aos 25 

Conselheiros a colaboração de divulgar ou se alguém perguntar sobre vacinas sempre temos 26 

disponível nos Postos de Saúde, mesmo agora que a campanha acabou. 4) assuntos gerais: Gestor 27 

Dieyson fala sobre o teste seletivo que aconteceu este mês para contratação de dois novos Agentes 28 

de Saúde o qual veio recurso para Barracão e estes serão alocados no ESF Copasa e ESF Industrial, 29 
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onde temos uma maior concentração de famílias. Sem mais nada a declarar, Dieyson agradece a 30 

participação e encerrou a reunião e segue lista de assinaturas em anexo. 31 

 32 

                      Dieyson Matielo Bugança                                                  Josiane Vasques de Souza 33 

                 Secretário Municipal de Saúde                             Presidente do Conselho Munic. de Saúde 34 


